

L'ACTUALITÉ EN FLASH



TIR A L'ARC

Maurel titré dans son jardin

Malgré le temps maussade, malgré la période d'examens qui s'annonce pour les scolaires, ils ont été près de 70 archers sur deux jours, à rivaliser d'adresse devant les cibles du gymnase Mozart, dans le quartier de La Houillère à Charleville-Mézières.

Cette compétition s'est déroulée en deux phases : un tir de 60 flèches le matin, qui permet de réaliser un classement et d'organiser les duels qui se déroulent ensuite l'après-midi. « Notre Compagnie est fière d'avoir pu organiser ces championnats, que nous n'avions pas accueilli depuis six ans, car l'organisation tourne dans chaque club du département. Nous avons assisté à des duels très serrés, chaque archer ayant à cœur de remporter le titre départemental, à l'image de notre grand espoir Maxime Maurel, en cadet » apprécia, Isabelle Tronquoy, la vice-présidente des Archers de Gonzague lors de la remise des trophées.

Cette compétition était la dernière avant le championnat de Champagne-Ardenne, qui va se dérouler à Suippes le week-end prochain février. Des archers ardennais s'y sont d'ores et déjà qualifiés, et des membres de la Compagnie des Archers de Gonzague vont tenter d'y remporter un titre, avant le Championnat de France qui aura lieu à Vittel du 3 au 5 mars prochains.